



# Badminton

Das Jahr 2012 war ein sehr erfolgreiches Jahr für unsere Badmintonspieler.

Unsere Erwachsenengruppe hat sich 2012 weiter vergrößert und vor allem bei der Jugendgruppe hat sich seit den Sommerferien einiges getan. Die Mädchengruppe hat sehr starken Zuwachs bekommen und auch bei den Jungs sind einige (Jahrgang 2000) neu zu uns gestoßen. Einige kommen sogar aus unseren Nachbargemeinden Albershausen, Kirchheim, Owen und Ebersbach.

Durch die vielen verschiedenen Leistungsgruppen wurden nun die Leistungsträger aus der Jugendgruppe in das Erwachsenenentraining integriert. Ohne diese Unterstützung ist das Training bei den jüngeren Altersklassen kaum mehr zu bewältigen. So werden zwei Leistungsträger im Jahr 2013 einen Übungsleiterlehrgang in Albstadt absolvieren und somit den Übungsleiterstand ab September 2013 auf vier erhöhen.

## **U15 ist Bezirksmeister 2012**

Im Januar (29.01.) fand die Finalrunde der Jugend-Mannschaftsrunde in Kirchheim statt. Unsere U15 Mannschaft: Kathrin Hirsch, Nicole Pfisterer, Philipp Hirsch, Fabian Schönemann, Daan Koser und Marcel Pfeffer haben sich sehr gut präsentiert.

Gespielt wurden zwei Herrendoppel, ein Damendoppel, drei Herreneinzel, ein Dameneinzel und ein Mixed. Mit drei überlegenden Siegen gegen Bad Mergentheim (8:0), VfL Kirchheim (8:0) und der TS Esslingen (6:2) war uns der Bezirksmeistertitel nicht mehr zu nehmen. Somit qualifizierten wir uns für die Baden-Württembergischen Meisterschaften im März in Schorndorf.



**Mannschaft U15 - Bezirksmeister 2012 - Bezirk Nordwürttemberg**

Bei den Baden-Württembergischen Meisterschaften wurde es sehr schwer für uns. Insgesamt nahmen am 03.03.2012 elf Mannschaften an den Baden-Württembergischen Mannschaftsmeisterschaften der Schüler und Jugend in der Altersklasse U15 und U19 teil.

Die Mannschaften kamen aus den Bezirken Nord-Württemberg, Süd-Württemberg, Nordbaden und Südbaden. Acht Mannschaften haben sich schon direkt für diese Meisterschaft qualifiziert und drei wurden Bezirksmeister.

Das Spielniveau war sehr hoch bei dieser Meisterschaft. Deshalb hatten wir wenig Chancen ganz vorne mitzuspielen. Unsere Devise war, so viel Punkte wie möglich zu machen. Unser erster Gegner war gleich die starke Mannschaft aus Schorndorf. Das Spiel ging mit 7:1 an die SG Schorndorf. Den einen Punkt gewann unser Mixed.

Der zweite Gegner war die Mannschaft aus Konstanz, diese hatten sich wie die Schorndorfer schon direkt für diese Meisterschaft qualifiziert. Auch dieses Spiel verloren wir leider mit 2:6 Punkten. Beim letzten Spiel gegen BSV Eggenstein holten wir noch 3 Punkte (3:5). Am Ende belegten wir Platz 6.



**Mannschaft U15 - Baden-Württembergische Meisterschaft in Schorndorf**

### **Oldie-Kids-Turnier**

Am 23.06.12 veranstalteten wir unser drittes Oldie Kids Turnier. Insgesamt meldeten sich 36 Spieler/innen für dieses Turnier an. Alle Felder konnten somit belegt werden. Beim Oldie Kids Turnier spielt immer ein Kind und ein Erwachsener im Doppel zusammen. Nach jedem Spiel wird der Spielpartner neu ausgelost. Dieses Spiel ist vor allem für die Anfängerkinder gedacht, um erste Turniererfahrungen zu sammeln.

Die Kinder konnten vom Spielen nicht genug bekommen. Für einige war es anstrengend, da sie im Training erst vor vier Wochen angefangen haben, doch dies war den Kindern egal, sie wollten gleich die nächste Runde weiterspielen.

Allen Spielerinnen und Spielern hat dieses Turnier wieder sehr viel Spaß gemacht. Viele möchten nächstes Jahr gleich wieder mitspielen. Jedes Kind erhielt einen Preis, der Sieger bekam zusätzlich unseren Wanderpokal.

Sieger wurde bei den Jugendlichen Fabian Schünemann und bei den Erwachsenen siegte Frank Schlichter.



Oldie-Kids-Turnier 2012

### **Jugend-Vereinsmeisterschaft**

Zum ersten Mal am 24.11.12 veranstalteten wir eine Vereinsmeisterschaft unseres Badminton-Nachwuchses in der Einzel-Disziplin. Insgesamt nahmen 29 Kinder der Jugendabteilung, ob Anfänger oder Fortgeschrittener, in der Sporthalle Bergreute teil. Gespielt wurde in 4er und 5er Gruppen, jeder gegen jeden.

Für alle war es eine erfolgreiche Vereinsmeisterschaft, die auch 2013 wieder stattfinden wird.



Jugendvereinsmeisterschaft 2012

Seit September haben wir insgesamt 37 Jugendliche. Diese sind in zwei Gruppen unterteilt: In der Gruppe 1 (19 Kinder) trainieren die Altersklassen U9 bis U15 und in der Gruppe 2 die Altersklassen ab U13 bis U19 (18 Jugendliche) je nach Leistungsstärke.

Das Leistungsniveau in der Gruppe 1 ist unterschiedlich stark. Deshalb ist es auch ziemlich schwierig allen gerecht zu werden, da nur zwei Übungsleiter regelmäßig das Training begleiten können. Doch wie vorhin erwähnt, werden wir ab September 2013 nochmals zwei Übungsleiter dazubekommen. Aus der Erwachsenenengruppe werden wir auch unterstützt. Zwei von unseren jüngsten Spielerinnen (Christine Adler und Leonie Kern) sind im Kader des Badmintonverbandes aufgenommen worden und spielen noch als U9 Spielerinnen schon in den Ranglistenturnieren mit. Die Ranglistenturnieren beginnen laut Reglement erst mit den U11 Altersklassen. Die Teilnahme der U9 zeugt somit von dem guten Niveau und Potential, welches unsere Jüngsten besitzen.

Die Leistungsklasse und die Spieler/innen der Mannschaften U15 und U19 trainieren bei den Erwachsenen mit. Leider können die Jugendlichen diese Trainingsstunde wegen der Schule nur bedingt ausnützen. Die Motivation der Jugendlichen aus diesem Training hat sich auf jeden Fall schon bei den Turnieren bewährt. Selbst in der Erwachsenenengruppe finden die Jugendspieler kaum noch ebenbürtige Gegner. Auf jeden Fall versuchen wir, bei jeder Gelegenheit zu trainieren, und hoffen dass wir irgendwann noch für die Wintersaison einen zusätzlichen Trainingstag in der Turnhalle bekommen.

Im Oktober 2012 begann die neue Spielsaison 2012/2013 mit insgesamt 14 Teilnehmern des TSV Schlierbach. Die Mädchen spielten in der Altersklasse U11 und U17 mit. Bei den Jungen stellten wir alle Altersklassen von U11 bis U19. Nach den drei Ranglistenturnieren qualifizierten sich insgesamt neun Spieler/innen für die Bezirksrangliste: Christine Adler, Leonie Kern, Moritz Hackl, Jonas Steinke, Daan Koser, Marcel Pfeffer, Marcel Brinschwitz, Philipp Hirsch und Fabian Schünemann.

### **Regionalranglistenturnier in Schlierbach**

Zum vierten Mal richteten wir im Oktober die Regionalrangliste Nordwürttemberg aus. Es kamen in diesem Jahr nur 85 Jugendliche, die in den Altersklassen U11 bis U19 gegeneinander antraten. Das gesamte Turnier wurde routiniert von der Erwachsenenengruppe und den Eltern der Jugendlichen organisiert, so dass der Turnierplan eingehalten wurde. Ein tolles Lob gab es wieder für unsere Bewirtung und somit gab der Bereich Badminton des TSV Schlierbach erneut eine gute Empfehlung als Ausrichter beim Baden-Württembergischen Badmintonverband ab. Für das nächste Jahr planen wir erneut, das zweite Jugend-Regionalranglistenturnier auszurichten.



**Siegerehrung ME U11 - Ranglistenturnier in Schlierbach**

Bei allen Eltern und Helfern möchten wir uns an dieser Stelle nochmals für die Unterstützung und das Engagement bei den Turnieren recht herzlich bedanken, denn ohne ihre Hilfe könnten wir diese Events nicht durchführen.

Jugendtraining am Dienstag:

Gruppe 1: 17.00 Uhr bis 18.30 Uhr und  
(Altersklasse U9 bis U13/U15)

Gruppe 2: 18.30 Uhr bis 20.00 Uhr  
(Altersklasse U15 bis U19)

Zusatztraining für die Mannschaften:

Freitag: 16.30 Uhr bis 18 Uhr (April – November).

Hobbygruppe und Jugend-Mannschaft am Mittwoch:

Erwachsene: 20.00 Uhr bis 22.00 Uhr und

Mannschaft U15/U19 19.00 Uhr bis 21.00 Uhr (April – November).

Sonstige Aktivitäten im Jahr:

Skiausfahrt, Boulen am See, Besuch internationaler Badmintonwettkämpfe, Fahrradtouren, Sommerausflug, Weihnachtsfeier etc.

Besuchen Sie uns im Internet unter **[www.tsv-schlierbach.de](http://www.tsv-schlierbach.de)**. Hier gibt es immer die aktuellsten Informationen und Ergebnisse der Turniere.